

# Über tausend Fussballerinnen erwartet

**Event in Basel** Anlässlich des UNO-Weltmädchentags und im Hinblick auf die Uefa Women's Euro 2025 organisieren der Fussballverband Nordwestschweiz und das Sportamt Basel-Stadt heute einen Weltmädchenfussballtag. An einem Turnier werden über hundert Teams aus Deutschland, Frankreich und der Schweiz antreten. Rund 1300 Fussballerinnen im Alter von 7 bis 18 Jahren würden am trinationalen Turnier auf den Sportanlagen St. Jakob in verschiedenen Kategorien antreten, teilte das Basler Erziehungsdepartement gestern mit.

Unter anderem würden in der Kategorie «Regionalauswahlen» Teams der acht Schweizer Host Cities der Frauen-EM gegeneinander antreten. Unter dem Titel «Happy Playing» werden des Weiteren Frauen mit Beeinträchtigungen am Turnier teilnehmen. Im Rahmen des Anlasses findet auch ein Symposium mit dem Titel «Weiblich, sportlich – chancengleich!» für eingeladene Fachleute statt.

Zum Abschluss des Events kann im Stadion Rankhof das Super-League-Spiel zwischen den Frauentteams des FC Basel und des FC St. Gallen besucht werden. (*ith/SDA*)